キヤノンユーザー報告

札幌柏葉会病院の濵口です. 札幌柏葉会病院?って思われたかもしれません. 柏葉脳神経外科病院は、2024年12月に札幌柏葉会病院として豊平区に新たにオープンしました. 福住にあった柏葉脳神経外科病院は「脳神経内科かしわば病院」として新たなスタートをきりました. 今回は、新病院への移転に伴うCTのお引越しについて簡単にお伝えしたいと思います.

福住の CT を新病院に移設し、福住には他メーカーの CT を設置する計画です。

同僚というか、スーパーレジェンド大先輩に「エポキシ貼るから、CT 置く場所決めなきゃね」と言われたんですが、「エポキシ?何それ?」って思ったんです。

私自身は、キヤノン CT 設置は初めての経験でして、他のメーカーの CT 設置は何度 か経験がございますが、「エポキシ」なんていうものはなかったのです。

「エポキシ」エポキシ樹脂のことで、装置を平らに安定して装置を置くための工夫ら しいです。



装置の置くところを決める.



エポキシを流し込む



エポキシが乾くまで待つ.



CT を移動する.



元の狭い部屋から..



ものすごく広い部屋に移動

というわけで、無事に引っ越しが完了しました.

CTが2台置けるくらい広いCT室なんですが、その分と言っちゃなんですが、操作室が非常に細長くなっております。

ご興味のある方は、是非お越しください. いつでも大歓迎です.

尚,福住の神経内科にCTがなくなってしまいましたので、新しくFujifilmのCTを 設置することになりました。

なんと、Aquilion Prime SP が載っていたエポキシの上に設置しているではありませんか!

しかもシンデレラフィットです.

こちらの CT もエポキシの上で元気に稼働中です.

